

ABSTRAK

METODE GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (PAI) DALAM MENGAJARKAN NILAI –NILAI ANTI RADIKALISME PADA PESERTA DIDIK DI MTS DARUL ILMU BATANG KUIS

MAISARAH

NPM71190211008

Guru agama memiliki peranan yang sangat penting dalam membina sikap siswa/i di salah satu sekolah. Salah satu bentuk pembinaan tersebut adalah melalui kegiatan keagamaan seperti melaksanakan sholat berjamaah di masjid, berkata sopan dan santun kepada siapapun, gotong royong, berdoa sebelum memulai pelajaran, dan kegiatan lainnya. Hal ini telah dilaksanakan oleh siswa/i di sekolah MTS Darul Ilmi Batangkuis. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui metode guru PAI dalam mengajarkan nilai-nilai anti radikal kepada siswa/i di Darul Ilmi Batangkuis, untuk mengetahui kegiatan keagamaan yang dilakukan guru agama di MTS Darul Ilmi Batangkuis, serta untuk mengetahui metode pengajaran anti radikal yang dapat meningkatkan moralitas siswa/i di MTS Darul Ilmi Batangkuis. Yang menjadi permasalahannya adalah bagaimana metode guru PAI dalam mengajarkan nilai-nilai anti radikalisme pada peserta didik di MTS Darul Ilmi Batangkuis. Bagaimana kegiatan keagamaan yang dilakukan guru PAI di MTS Darul Ilmi Batangkuis. Bagaimana moralitas guru pai dalam meningkatkan moralitas peserta didik di MTS Darul Ilmi Batangkuis. Penelitian yang digunakan penulis merupakan penelitian yang bersifat deskriptif, yaitu menggambarkan secara tepat tentang pengajaran metode anti radikal guru agama Islam di MTS Darul Ilmi Batangkuis. Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini adalah guru PAI melakukan metode dalam mengajarkan nilai-nilai anti radikalisme di MTS Darul Ilmi Batangkuis dengan berbagai kegiatan keagamaan melalui aktivitas organisasi peserta didik dibawah naungan kepala sekolah. Aktivitas keagamaan yang dilakukan peserta didik di MTS Darul Ilmi Batangkuis adalah berupa membuat doa bersama sebelum belajar, mengaji, melaksanakan shalat berjama'ah dimasjid sekolah, dan gotong royong. Dalam meningkatkan sikap anti radikal di MTS Darul Ilmi Batangkuis menunjukkan adanya peningkatan moral kearah yang lebih baik sebagai indikatornya adalah adanya peningkatan sikap atau akhlak peserta didik, peningkatan ibadah dan berkurangnya tindakan kenakalan siswa/i di MTS Darul Ilmi Batangkuis.

Kata Kunci : Metode guru PAI dalam mengajarkan Nilai Anti Radikalisme